

hari ini

Gelar Jumpa Pers, Ny Nurna Eva Marfendi: Persikindo Siap Bekerjasama dengan Pemerintah

Linda Sari - BUKITTINGGI.HARIINI.CO.ID

Jun 26, 2022 - 19:44



vivo V20 · Linda Yusuf

Ketua Persikindo bersama pengurus adakan jumpa pers bersama sejumlah awak media Bukittinggi

Bukittinggi --Ketua Panitia Persikindo Vina Kumala mengadakan Konferensi Pers

di Nikita Hotel jalan Sudirman Bukittinggi bersama sejumlah awak media pada Sabtu(25/06)dengan menggelar tema pelatihan vocational produk UKM bersama.

Perkumpulan Srikandi Kreatif Indonesia (Persikindo) adalah sebuah organisasi pelaku ekonomi kreatif yang terdiri dari UKM, UMKM, dan pengusaha baik dibidang retail maupun jasa.

Pada konferensi pers tersebut dihadiri Ketua DPD Persikindo Ny Nurna Eva Marfendi, Ketua panitia Persikindo Vina, Wakil Ketua Panitia Persikindo Dessy Liestiani, penanggung jawab sekretariat Endang, dan sejumlah awak media.

Hal ini disampaikan Ketua DPD Persikindo Ny Nurna Eva Marfendi bahwa Persikindo mempunyai visi yakni membina, mengembangkan membangun kerjasama usaha antara anggota dan lembaga bisnis kreatif lainnya baik swasta, koperasi maupun Pemerintah agar lebih sehat dan kuat.

"Persikindo adalah membina, membangun UMKM perempuan agar mampu bersaing di era global, dan digital kemudian didalam kondisi sesulit apapun," jelas Ny Nurna.

Ia berharap agar Srikandi-srikandi kelak setelah bergabung dengan Persikindo, mampu bertahan walaupun berat dikarenakan kondisi saat ini.

"Tetapi kita harus yakin, bahwa UMKM adalah basis terdepan dalam perekonomian kita," harapnya

Ditambahkannya, kita akan melakukan pelantikan serta pelatihan di tanggal 28 Juni 2022 dengan jumlah DPC 10,dan 10 DPC dan pelantikan pengurus DPD.

"Pengurus DPD ini akan dilantik oleh pengurus DPP dan kemudian pengurus DPC tingkat kabupaten kota akan dilantik oleh ketua DPD Persikindo Sumbar," imbuh Ny.Nurna.

Menurutnya, Persikindo untuk tingkat Provinsi dilantik bulan februari dan dilantik di Jakarta , baru sekitar 4 bulan dan baru ada 10 DPC.

"Kami siap bekerjasama dengan Pemerintah maupun lembaga-lembaga untuk memajukan UMKM perempuan yang ada di Sumbar," ungkapny.

Selain pelantikan Persikindo juga melakukan pelatihan sebanyak 30 orang dan akan menggandeng kementrian koperasi dan UKM.(LindaFang).